

# *Venezuela extiende acciones para disminuir tasa de criminalidad*

---



Caracas, 13 mar (RHC) El ministro de Interior, Justicia y Paz, Néstor Reverol, declaró que el Gobierno de Venezuela aplica políticas preventivas en todo el territorio, para garantizar la seguridad ciudadana y disminuir aún más la tasa de criminalidad.

"Se está trabajando en los cuadrantes de paz, manifestó Reverol, para quien esa estructura es fundamental para el orden y la estabilidad de la sociedad".

El titular consideró que los estados de Miranda, Aragua y Carabobo son los de mayor tasa de criminalidad, seguidos por Zulia y Caracas.

Informó, además, que la capital, Caracas, tuvo un alto índice, solo superado por Miranda, pero ha logrado disminuirlo con la aplicación de todas medidas gubernamentales.

Asimismo, aseguró que se incorporarán más efectivos a los territorios, no como cuerpos de naturaleza represiva, sino para trabajar junto con la población de cada comunidad en el combate contra la delincuencia.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124087-venezuela-extiende-acciones-para-disminuir-tasa-de-criminalidad>



**Radio Habana Cuba**